



▲ご利用者様と一緒にツリーの飾り付け。壁飾りもクリスマスムードいっぱいに！



▲とんがり帽子でますますクリスマスムードが盛り上がります♪ (\*'ω'\*)



▲的に当たったとき、手を叩いて喜んでいたご利用者様もいらっしゃいました！

その後は、すぐに袋を覗いている方ともいらっしゃいました。

そのままに、すぐに袋を覗いています。

になるのか、手渡されたあとすぐには袋を覗いている方ともいらっしゃいました。

カードと、プレゼントを手渡していきます。

プレゼントの中身が気になります。

ご利用者様にスタッフお手製のクリスマス

利用者様と過ごすこと

ができました。



# おぐら山荘便り

2021年1月1日（金）発行

## 恒例おぐらのクリスマス 歌いつぱい♪



おぐら山荘では、季節を楽しむイベントを企画してご利用者の皆様と一緒に楽しんでいます。今号は、恒例となりましたクリスマス会や、柿ジャムを作りおやつで食べたこと、壁飾りの話題などを取り上げました。

今年もおぐら山荘ではクリスマス会を行いました。12月に入つてすぐにクリスマスツリーを飾り付けをして、クリスマスまでの準備万端。あとは当日が来れるのを待つだけです。

ご利用者様にとんがり帽子を被っていただきパーティ一氣分を盛り上げます。

いよいよ、クリスマス会のスタート！最初は、ゲームです。クリスマスをイメージした絵柄のついたペットボトルをお手玉を当てて倒していくします。

そこには、サンタクロースに扮した施設長が登場！

ご利用者様にスタッフお手製のクリスマスカードと、プレゼントを手渡していきます。

お楽しみのおやつのケーキです。今年は、厨房の手作りクリスマスムードを盛り

リーゲームで盛り上がりがつたあとは、クリスマスの歌をみんなで唄いくります。手作りケーキの味は評判で、皆様『美味しいねえ』と笑顔で召し上がっていらっしゃいました。今年も、楽しいクリスマスをご利用者様と過ごすことができました。



▲サンタさんの登場に会場が湧きます♪♪



## A 美の 介護の道を きわめる!?



▲廊下もタペストリーとツリーで飾りました♪(^.^)

▲柿の下処理はお手のもの♪  
▲こんがりきつね色に焼けました!

今回のおやつ作りは、柿を頂いたので、ジャムにすることにしました。

ご利用者の皆さんと一緒に手分けして、柿の皮をむいたり、調理しやすいように細かく切って、砂糖などと一緒に煮詰めていきます。

ある程度の作業が進んだところで、ジャムと一緒に食べるホットケーキを焼きます。

ホットケーキミックスを混ぜ合わせ、プレートで焼いていきます。

出来上がったホットケー

キを切り分けて、柿ジャムをのせたらおやつの完成です。

今回の柿ジャムはご利用者の皆さんに大変好評で、皆様、あつという間に完食されていました。



クリスマス気分で♪



今月の壁画は、大きなクリスマスツリーを作成しました。



最初は小さい二等辺三角形に貼りこむ部品を、手分けをして作成していました。

丸く切った赤い色紙や、ギザギザに切ったヒイラギの葉っぱのような緑を貼っていくと、それだけでもツリーに見えてきて楽しくなってきます。

更に、模様をクレヨン

で書き足したり、細長い色紙などで模様を作るなど面白いものに仕上がりました。

季節を感じていていただけるように、廊下にも飾りを施しました。どうぞ楽しんでくださいね。

